

الجمهورية الجزائرية الديمقراطية الشعبية

République Algérienne Démocratique et Populaire

MINISTRE DE L'ENSEIGNEMENT SUPERIEUR ET DE LA RECHERCHE

SCIENTIFIQUE

UNIVERSITÉ FERHAT ABBAS SÉTIF 1

FACULTÉ DE MÉDECINE



DÉPARTEMENT DE PHARMACIE

Mémoire De Fin D'étude En Vue De L'obtention

Du Diplôme De Docteur En Pharmacie

COVID-19, ANTECEDENTS PERSONNELS ET FAMILIAUX.

Soutenu publiquement le : 26 /06/2023

Encadrant : Dr. HANNACHI Nadji.

Présentée et soutenu par :

- AIT KEDDACHE Nesrine.
- BENCHEIKH Nada.
- SEMOUM Siham.

Jury d'évaluation :

Présidente du jury : Pr. ABDOUN Meriem.

Examinatrice 1 : Dr. KOULOUGHLI Khaoula.

Examineur 2 : Dr. DJEBBAR Yasser.

Année Universitaire 2022/2023



RESUME

**Résumé :**

La maladie de la COVID-19 est une infection virale grave et hautement transmissible. Elle est causée par le virus du SARS-COV-2, découvert pour la première fois à Wuhan, en Chine.

L'objectif de notre étude était de rechercher les antécédents personnels et les liens familiaux associés à la COVID-19, afin de déterminer les facteurs qui induisent les disparités observées dans la réponse à l'infection au SARS-COV-2. Afin de répondre à l'objectif de notre étude, nous avons réalisé un questionnaire, destiné au grand public. Nos résultats ont été ensuite comparés à d'autres études.

Les résultats de cette recherche ont démontré l'existence de plusieurs facteurs de risque tels que le groupe sanguin et la surcharge pondérale.

Cela pourrait jouer un rôle important dans le dépistage des personnes à risque qui seront priorisées pour la vaccination une fois trouvée, tout en assurant un meilleur contrôle de la maladie et en évitant ses effets néfastes.

Mots clés : COVID-19, lien familial, antécédents personnels, antécédents familiaux.

Abstract:

COVID-19 is a serious viral infection, highly transmissible. It is caused by a virus known as SARS-COV-2, first detected in Wuhan, China.

The purpose of our study was to investigate the personal history and family connections related to COVID-19, in order to determine the factors that lead to the divergence observed in the response to SARS-COV-2 infection. In favor of meeting the objective of our study, we conducted a questionnaire for the general public. Our results were then compared to other studies.

The results of this research approved the existence of several risk factors such as blood type and overweight.

This could take an important role in the screening of people at risk who will be ordered for vaccination once found, whereas ascertaining upgrade govern of the disease and avoiding its deleterious effects.

Key words: COVID-19, family link, personal background, family history.



RESUME

